

## quote of the day

“

Dalam rangka mendukung mitra pemasar dalam menjalankan aktivitas bisnis dan pelayanan prima terhadap masyarakat, Allianz menghadirkan Allianz Syariah Business Lounge berkonsep *open space* yang dapat dimanfaatkan untuk berbagai aktivitas mulai dari pertemuan nasabah, diskusi konsep bisnis, hingga pelatihan dan pengembangan bisnis syariah.

”



**Yoga Prasetyo**  
Managing Director of Sharia  
Allianz Life Indonesia

## ALLIANZ INDONESIA TERPILIH SEBAGAI SALAH SATU BRAND DENGAN REPUTASI TERBAIK DALAM MELAWAN COVID-19 DI INDONESIA

Wabah virus Corona yang merebak sejak awal 2020 ini menjadi perhatian seluruh dunia, termasuk Indonesia. Allianz Indonesia sebagai bagian dari perusahaan global menaruh perhatian khusus dalam rangka memberikan rasa tenang kepada nasabahnya dan melindungi karyawan dari penyebaran wabah virus COVID-19 (virus Corona).

Atas inisiatif tersebut, Allianz Indonesia terpilih sebagai salah satu dari delapan brand di Indonesia yang dinilai memiliki reputasi terbaik dalam melawan virus Corona berdasarkan penilaian dari Media Intelligence Isentia. Penilaian ini didasarkan atas analisa pembicaraan di media sosial terkait *brand* yang dinilai memiliki respon tinggi dalam menyikapi virus Corona.



## KINERJA FUND UNIT LINK POSITIF ALLIANZ DI 2019

Di tahun 2019, ketidakpastian kondisi perekonomian global dan tahun politik dapat dilalui pasar finansial dalam negeri dengan memperlihatkan hasil yang baik, walaupun di tengah tahun mengalami gejolak yang bervariasi.

Volatilitas kinerja dana investasi (*fund*) polis unit link nasabah Allianz tetap dapat dikelola dengan baik, sehingga tahun 2019 ditutup dengan hasil yang cukup kuat.



## RAIHAN PRESTASI ALLIANZ INDONESIA PADA KUARTAL PERTAMA 2020



Pada kuartal pertama 2020 ini, Allianz Indonesia berhasil meraih beberapa prestasi yang membanggakan, yaitu:

- Gold Award di CSR Brand Equity Award 2020
- Top Digital Public Relations Award 2020 kategori Asuransi
- 4 penghargaan sekaligus dalam Investor Unit Link Awards 2020
- Indonesia Best CEO 2019

## ALLIANZ LIFE INDONESIA BERIKAN PERLINDUNGAN CREDIT LIFE BAGI NASABAH MAYBANK



Pada 12 Februari 2020, Allianz Life dan Maybank Indonesia memperkenalkan perlindungan asuransi jiwa berjangka menurun, SmartProtection dan SmartProtection iB, untuk nasabah Maybank yang melakukan pinjaman untuk pembiayaan (*credit life*), baik dalam varian produk konvensional maupun syariah.

## ALLIANZ INDONESIA BERIKAN PENAWARAN SPESIAL BAGI NASABAH KPR BANK MESTIKA



Allianz Life Indonesia dan Bank Mestika memperkuat kerja sama strategis untuk berikan penawaran spesial dan kemudahan dalam persyaratan pemberian perlindungan asuransi jiwa bagi nasabah Bank Mestika yang melakukan pinjaman untuk pembiayaan. Kerja sama yang terjalin sejak 2014 ini telah melindungi seluruh nasabah pinjaman pembiayaan KPR Bank Mestika.